



Fahrlehrer testen den Volkswagen Golf

Fahrlehrer testen den Volkswagen Golf
Fünf neue Golf im sechsmonatigen Fahrschul-Praxistest
Wolfsburg, 05. Juli 2013 - Anlässlich eines Leser-Praxistests der Zeitschrift "Fahrschule" unterziehen fünf Fahrlehrer den neuen Volkswagen Golf einem sechsmonatigen Fahrschul-Alltagstest. Die Fahrlehrer holten heute ihre Testwagen in Wolfsburg ab. Bei den Fahrzeugen handelt es sich um fünf Golf Comfortline 1,6 TDI mit BlueMotion Technology und 77 kW / 105 PS in Tungsten Silver Metallic. Ausgestattet sind die Testwagen unter anderem mit dem Umfeldbeobachtungssystem "Front Assist" mit City-Notbremsfunktion, der automatischen Distanzregelung ACC, dem Spurhalteassistenten "Lane Assist" und der Rückfahrkamera "Rear Assist". Bei Nachtfahrten können die Fahrlehrer mit ihren Schülern die dynamische Fernlichtregulierung "Dynamic Light Assist" erproben. Die fünf Golf werden in Fahrschulen in Bremen, Hamburg, Neustadt, Düsseldorf und Frankfurt am Main zum Einsatz kommen. Die Zeitschrift "Fahrschule" wird in ihren nächsten Ausgaben ausführlich über den Test und die Praxiserfahrungen berichten.
Volkswagen (VW)
Berliner Ring 2
38440 Wolfsburg
Deutschland
Telefon: +49 - (0)5361 - 9 - 0
Telefax: +49 - (0)5361 - 9 - 28282
Mail: vw@volkswagen.de
URL: <http://www.volkswagen.de>  http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n_pnr_=538228 width="1" height="1">

Pressekontakt

Volkswagen (VW)

38440 Wolfsburg

volkswagen.de
vw@volkswagen.de

Firmenkontakt

Volkswagen (VW)

38440 Wolfsburg

volkswagen.de
vw@volkswagen.de

Der Volkswagen-Konzern mit Sitz in Wolfsburg ist einer der führenden Automobilhersteller weltweit und der größte Automobilproduzent Europas. Im Jahr 2004 gelang es dem Konzern in einem schwierigen wirtschaftlichen Umfeld die Auslieferungen von Fahrzeugen an Kunden auf 5,079 Millionen zu steigern, das entspricht einem Pkw-Weltmarktanteil von 11,5 Prozent. In Westeuropa, dem größten Pkw-Markt der Welt, stammt nahezu jeder fünfte neue Pkw (18,1 Prozent) aus dem Volkswagen-Konzern. Der Umsatz des Konzerns erhöhte sich im Jahr 2004 auf 88,9 Milliarden €. In elf Ländern Europas und in sieben Ländern Amerikas, Asiens und Afrikas betreibt der Konzern 47 Fertigungsstätten. Über 343.000 Beschäftigte produzieren an jedem Arbeitstag rund um den Globus mehr als 21.500 Fahrzeuge oder sind mit fahrzeugbezogenen Dienstleistungen befasst. Seine Fahrzeuge bietet der Volkswagen-Konzern in mehr als 150 Ländern an. Ziel des Konzerns ist es, attraktive, sichere und umweltschonende Fahrzeuge anzubieten, die im zunehmend scharfen Wettbewerb auf dem Markt konkurrenzfähig und jeweils Weltmaßstab in ihrer Klasse sind.